



Gesellschaft der Freunde des
Opernhauses Hannover e.V. (GFO)
Förderer der Staatsoper Hannover

Hannover, 10. Mai 2025

Liebe Freundinnen und Freunde der Staatsoper Hannover,

Die Spielzeit 2024/25 an der Staatsoper Hannover neigt sich dem Ende entgegen: Die letzte Premiere unter der Intendanz von Laura Berman ist mit dem „Rosenkavalier“ gefeiert.

Gefeiert haben Sie auch das nunmehr 40. Jahr des Jugendförderprogramms „Tatort Oper“, deren Festveranstaltung unter der Schirmherrschaft von Falko Mohrs stand, dem Niedersächsischen Minister für Wissenschaft und Kultur. Die GFO finanziert seit 1985 den Besuch von sechs Vorstellungen pro Spielzeit für bis zu elf Schulgruppen mit 140 Schülerinnen und Schülern sowie elf Lehrerinnen und Lehrern. Auf dieses Programm ist die GFO besonders stolz, denn es wurde von Helga Pöhl zu einer Zeit gegründet, als Opernvermittlung an Opernhäusern kaum verbreitet war. Und bis heute junge Menschen an das Musiktheater heranführt.

Noch bis **22. Juni** können Sie die **Jubiläumsausstellung** mit bunten Schüler-Kreationen unter dem Motto „**Inspiration Oper**“ im Foyer des Opernhauses bewundern. Damit weiterhin vielen Schülerinnen und Schülern die Begegnung mit der Kunst im Opernhaus möglich sein wird, freut sich die GFO, wenn Sie aus Anlass des Jubiläums den „Tatort Oper“ mit einer Spende unterstützen.

Spenden richten Sie bitte an folgendes Konto:

Gesellschaft der Freunde des Opernhauses Hannover e.V.

IBAN: DE33 2505 0000 0101 4247 37

Vormerken sollten Sie sich in jedem Fall auch schon den **23. Juni**. Dann findet um **18 Uhr** die **Mitgliederversammlung der GFO** im Marschnersaal im Opernhaus statt. Nicht nur der Wanderpreis für die Spielzeit 2023/24 für die Produktion „Lear“ wird bei dieser Gelegenheit übergeben. Es wird auch die letzte Mitgliederversammlung sein, die unter der Intendanz von Laura Berman stattfindet. Ein wichtiger Programmpunkt wird deshalb auch der Abschied von der Intendantin sein, die seit 2019 im Amt ist. Eine Einladung an Sie liegt diesem Terminbrief bei.

Ihre Ansprechpartnerinnen

Informationen und Auskünfte

Katja Müller

E-Mail:

info@gfo-hannover.de

Telefon:

0163 | 18 32 087

(Freitag 12-14 Uhr)

GFO-Lunch

Susanne Weisgerber

E-Mail:

kuenstlerlunch@gfo-hannover.de

Telefon:

0511 | 26 20 112

GFO-Stammtisch

Andrea Möller

E-Mail:

stammtisch@gfo-hannover.de

Telefon:

0173 | 66 53 235



Vorstandsvorsitzende:
Johanna Paulmann-Heinke

Geschäftsstelle der GFO
c/o Nds. Staatstheater
Hannover GmbH
Opernplatz 1
30159 Hannover

Bankverbindung:

IBAN

DE33 2505 0000 0101 4247 37

BIC

NOLADE2HXXX

www.gfo-hannover.de

Am 2. Juni findet zudem noch ein GFO-Stammtisch statt, wie gewohnt im Courtyard-Hotel am Maschsee. Melden Sie sich zu dem geselligen Beisammensein gern bei Andrea Möller an. Das geht am besten per E-Mail: stammtisch@gfo-hannover.de

Verschoben auf den Beginn der Spielzeit 2025/26 ist der Ausflug der GFO-Mitglieder. Hintergrund: In den letzten Wochen dieser Spielzeit gibt es eine Vielzahl spannender Veranstaltungen. Nicht nur von der GFO, sondern auch die Staatsoper legt sich zum Ende der Spielzeit noch mal kräftig ins Zeug, so dass es kaum möglich war, ein freies Wochenende für einen passenden Termin für den Ausflug zu finden.

Erinnert sei deshalb auch an den **14. Juni**: „Was haben wir alle gemeinsam, obwohl wir alle unterschiedlich sind?“ Mit dieser Frage befasst sich die Komposition „**The Public Domain**“ von David Lang, die von 1.000 Personen aus Hannover und der Region an diesem Tag ab 16 Uhr auf dem Opernplan aufgeführt wird. Die Proben dazu sind inzwischen im Gang.

Freuen Sie sich außerdem auf den **20. Juni**: Dann feiert das **Internationale Opernstudio** im Tonstudio Tessmar seinen Saisonabschluss.

Eine Bitte an Sie gibt es in diesem Schreiben auch: Mit der Erhöhung des Briefportos zu Beginn des Jahres wird auch der Versand für den Terminbrief für die GFO erneut teurer. Sie helfen dem Verein, Kosten für Druck und Versand zu sparen und tun darüber hinaus der Umwelt etwas Gutes, wenn Sie Ihren **Terminbrief künftig digital** erhalten. Teilen Sie hierfür Ihre E-Mail-Adresse bitte Andrea Polley mit, gern auch per E-Mail an mitgliederverwaltung@gfo-hannover.de

Eine traurige Nachricht zum Schluss: Am 5. Februar starb **Hans-Peter Lehmann**, Intendant der Staatsoper Hannover von 1980 bis 2001, im Alter von 90 Jahren. Die GFO würdigte ihr Ehrenmitglied mit einem Nachruf auf der Webseite; Mitglieder der GFO nahmen auch an der Trauerfeier in der Marktkirche in Hannover teil, die am 25. Februar stattgefunden hat.

Denken wir deshalb am besten täglich daran: Leben ist jetzt!
In diesem Sinne wünsche ich Ihnen eine musikalisch-bunte Fröhsommerzeit mit jeder Menge Inspiration.

Herzlich, Ihre



Gesellschaft der Freunde des
Opernhauses Hannover e.V. (GFO)
Förderer der Staatsoper Hannover



Vorstandsvorsitzende:
Johanna Paulmann-Heinke

Geschäftsstelle der GFO
c/o Nds. Staatstheater
Hannover GmbH
Opernplatz 1
30159 Hannover

Bankverbindung:
IBAN
DE33 2505 0000 0101 4247 37
BIC
NOLADE2HXXX

www.gfo-hannover.de